

大宜味村立大宜味小学校 学校便り 第9号 平成29年8月30日

## おかえりなさい!大官味っ子

38日間の夏休みが終わり、大官味っ子たちのきらめく笑顔が学校に戻ってき ました。今夏の猛暑・照りつける太陽を物語るように、真っ黒に日焼けした顔がい っぱい!みんな元気で充実した楽しい夏休みを過ごしたことでしょう。事件や事 故の報告もなく、全員無事に2学期を迎えられたことに校長として安堵していま す。また、問題行動等で指導されるケースもなく、笑顔で迎える2学期の始業式 となりました。2学期は転入児童2名〈1年女児・5年女児〉を迎え140名での スタートとなりました。いよいよ2学期の始まりです。運動会を始めたくさんの行 事も待っています。気合いを入れていきたいところですが、夏休み中の生活リズム を学校モードへ切り替えることは容易な事ではありません。保護者のみなさんで 早寝・早起き・朝ご飯の生活リズムをしっかりと整えてあげ、子どもたちの学び の環境を取り戻してあげましょう。学期のスタートに当たり、子どもたちはそれ ぞれに自分なりの新たな目標を立てました。子どもたちが意欲的に学習や運動、 様々な活動に取り組めるよう、保護者の皆様のご協力よろしくお願いします。

## 夏休みの思い出と2学期の決意発表【始業式】

わたしは、2がっきはあたまでかんがえて、ひきざ んがはやくできるようにがんばります。きらめきの



うとで、まいにちれんしゅうし たいです。ひきざんてすとで 100てんとります。もうひ とつがんばりたいことがあり ます。きゅうしょくをすきき らいしないでよくかんでたべます。みんなといっしょにな かよくがんばります。



つです。朝の7時に始まるので、まつりの次の日はね むかったけれど、がんばったの

夏休みにとくにがんばったことは、野鳥のかんさ



月 月 月 月

月月

でいろいろな鳥がみられました。 2学期がんばりたいことはソフ トテニスです。試合があるので もっとれんしゅうして強くなり たいです。二つ目は運動会があ るので、みんなで力を合わせて がんばりたいです。



9

1年 大城 萌笑さん

2学期がんばりたいことは運動会です。小・中学 校いっしょで、5・6年生はエイサーもあるので最後 まで輝かせたいです。次にがんばりたいことは学習



面です。私がにがてなのは算数 なので、きらめきノートでも、い っぱいふく習したいです。部落 の豊年祭では、たくさんの人が 見にくるので、きんちょうしな いように最後まで踊りたいで す。長い2学期、いろいろなこと にチャレンジしていきたいです

肎  $\widehat{\Box}$ 月  $\widehat{\pm}$ )振替 )第2回大宜味小 10 ·SA運  $\widehat{\Box}$ Ë 敬 老 )塩屋湾ウンガミ 動 **ത** 小中合同運動や 会  $\equiv$ 前

ě 8月 月 月 月 月 3 31 = 5 4 Ē 水 島 义 Ê 金 Ĭ 授 )叶《環境 31 日 盆ウ 業参観 別 休日 シ 51日※夏休み作品展 Ш 整備 叄

## おめでとう! 第24回コカ・コーラ環境教育賞 優秀賞受賞!

環境ボランティア活動への助成・支援を通した環境教育・環境保全活動の促進を目的 として実施されている。公益財団法人コカ・コーラ教育・環境財団主催、文部科学省・環 境省後援「第24回コカ・コーラ環境教育賞」で、本校の自然観察クラブが見事〈活動部 門賞〉=優秀賞を受賞しました。「日本屈指の自然の宝庫であり、世界自然遺産候補地で もある『やんばる』を舞台に、その自然についての特異性の学習、蝶と環境の関わりの研 究と成果を村内外に発信していること」が認められました。大宜味小学校自然観察クラ ブでは、統合前まで塩屋小学校で実施されてきた屋古集落でのチョウ観察活動を受け継 ぎ、クラブ活動の時間でのチョウ観察や夏休みの中の観察活動を継続的に行っています。

また「チョウのすむ里づくり活動」に積極的に参加し、看板の設置や幼虫の食草の植 樹活動を行ったり、様々な機会を通して研究成果を発表しています。今回その取組の様 子を、自然観察クラブを代表して6年生の真栄田楓夏さん、5年生の玉城美愛音さん、宮城

はちさんの3人が、北海道で開催されたコカ・コーラ環境フォ ーラム2017の舞台でプレゼンテーションを行いました。

残念ながら最優秀賞の受賞は逃しましたが、全国から10団

体選出された優秀賞を 受賞することができま した。「緊張したけど 大きな声で発表でき た。」全校児童の前で 感想を発表した3人。 代表としてよくがんば ってくれました。





## サマースクール特別企画:おもしろ科学教室!Mrカガック来校!

今年の夏休みサマースクールでは、お楽しみプログラムとして7月26日に「おもしろ 科学教室」を実施しました。講師には沖縄県総合教育センターの研究主事で、昨年度の サイエンスプレゼンテーション「科学の鉄人in沖縄」で優勝した「Mrカガック」こと金 城靖信先生をお迎えしました。先生はお母様が大兼久出身というご縁もあり、大官味ル ネッサンス100人委員会(平良隆志代表)からの提案で、同じ大兼久出身の大城貞俊先生 のお口添えで、実現したものです。一瞬でいろいろな色に変化する水や、透明な水の中か ら出てくるたくさんのビー玉、ドライヤーの風だけで空中に浮かぶカップラーメンの容 器、クイズの正解が見える不思議なめがね、掃除機で吸い上げるボウリングの球など、お どろきの実験が目の前で披露され、子どもたちはびっくり!!最後は全員で段ボール片

とビニールを使ってホー バークラフト作り!不思 議な科学の世界に会場は 拍手と歓声に包まれ、子 どもたちも楽しく夢中に なって参加することがで きました。大宜味小から も将来科学者誕生か?



